

GRAND DIEU! QUELLE AFFLICTION



Et dire qu'en trois minutes on peut faire disparaître n'importe quelle barbe tant dure et touffue qu'elle soit, aussi bien que tous les poils superflus du visage, du cou ou des bras, avec la RAZORINE du Dr Simon, Paris, France. Non seulement tous les poils et la barbe disparaissent en trois minutes, mais ils sont détruits totalement jusque dans leur racine, sans douleur, sans rougeur, sans irritation de la peau qui revient au même instant blanche, souple et veloutée.

Pour convaincre les incrédules, nous envoyons à tous ceux qui en font la demande un échantillon suffisant pour prouver son infailibilité. De plus, nous offrons \$50 de récompense pour une preuve d'insuccès. Pour en avoir il suffit d'envoyer votre adresse avec 10 cents, pour frais de poste en emballage, adressez

COOPER & Co.,

Dept. 7,

No 203 des Commissaires, - Montréal.

Prix du traitement complet, \$1.00.

CHARLES BERNIER

Architecte

70 RUE ST-JACQUES

Tél. Main 2319

479, rue St-Hubert. Tel. Est 4100

MONTREAL

Loin d'accepter les machines comme d'utiles auxiliaires, les ouvriers n'y voyaient à cette époque que de dangereux concurrents; et souvent l'émeute les brisait. La machine Thimonnier eut le sort de bien d'autres appareils; des ouvriers exaltés pénétrèrent dans l'atelier de l'inventeur et y mirent tout en pièces. Thimonnier fut obligée de fuir pour échapper à la fureur aveugle des assaillants. Quelques mois plus tard, il revint à Amplepuis.

En 1834, nouveau voyage à Paris. L'inventeur travaille à façon, comme ouvrier tailleur, avec sa machine à coudre et cherche des perfectionnements. Deux ans après, à bout de ressources, il reprend le chemin de son pays. Cette fois il fait le voyage à pied, sa machine sur le dos; et, pour vivre en route, il montre l'instrument en public, comme les petits Savoyards montraient autrefois leurs marmottes.

De retour à Amplepuis, Thimonnier construit des machines et en vend quelques-unes dans les environs; mais le nom de "couture mécanique" jetait une telle défaveur sur le système, que nulle industrie importante ne voulut l'adopter.

En 1845,—un brevet le constate—l'appareil Thimonnier en était arrivé à faire deux cents points à la minute. A cette époque, le tailleur s'associe avec M. Maguin, de Villefranche (Rhône). La maison a son siège dans cette ville; elle fabrique des machines au prix de cinquante francs (10 dollars).

Depuis cette époque, l'industrie des machines à coudre a bien prospéré et enrichi bien des fabricants alors que le nom même de Thimonnier est bien oublié.

Il en est ainsi pour bien des choses et c'est rarement celui qui fait le plus important travail qui est récompensé selon ses mérites.